

Communiqué de presse

Bruxelles, le 11 avril 2020

Covid-19: Vos Sacs Jaunes et Bleus à Nouveau Collectés dès ce Lundi 13 avril 2020

La crise du Covid-19 a entraîné quelques perturbations dans les missions de Bruxelles-Propreté, notamment dans la collecte des sacs bleus et jaunes.

Suite à un travail de réorganisation des collectes, qui tient compte des nouvelles contraintes, Bruxelles-Propreté est à nouveau en mesure de collecter la plupart des sacs bleus et jaunes. Cependant, pour des raisons de salubrité publique, les équipes collecteront dans certaines zones l'ensemble des fractions de déchets présents sur leur tournée. En outre, ces collectes auront lieu en partie en après-midi pour répartir le travail au sein des équipes que nous remercions chaleureusement.

Une majorité des sacs bleus et jaunes pourront être recyclés grâce à ce dispositif qui n'impactera pas les habitudes des habitants et qui pourront enfin désencombrer leur logement de leurs sacs bleus et jaunes.

A partir de ce lundi 13 avril, les sacs bleus et jaunes seront donc à nouveau collectés aux jours habituels.

Nous rappelons que pour faciliter leur conservation à domicile en diminuant leur encombrement, les cartons doivent être pliés et empilés, les papiers stockés à plat (non chiffonnés). De même les bouteilles en plastique et les cartons à boissons doivent être aplatis et refermés avec leur le bouchon.

Pour faciliter le travail des équipes de collecte, il est impératif de respecter les règles habituelles :

- Sortir ses sacs poubelles le bon jour (plus d'infos sur www.bruxelles-proprete.be).
- Bien fermer les sacs
- Placer les sacs le long de la façade.
- Ne pas dépasser 15 kg par sac

La Direction remercie ses équipes, ainsi que les habitants pour leur souplesse, compréhension et collaboration.